



Ley de Ciberseguridad, ¿una utopía?: Manuel Cruz

México es uno de los países de Latinoamérica más atacados por los hackers de redes sociales y en todo tipo de aplicaciones de internet, lo que traería consecuencias económicas, políticas y sociales de no aprobarse pronto la Ley de Ciberseguridad, que está en comisiones en espera de ser dictaminada, advirtió Marcial Manuel Cruz Vázquez, director de Estudios Jurídicos del Centro de Estudios de Derecho e Investigaciones Parlamentarias. Entrevistado en el programa Parlamento en Vivo, una producción de la Coordinación de Comunicación Social de la Cámara de Diputados, Cruz Vázquez expuso que en México, a partir del 2011, que entra en vigor la reforma más importante en la historia del país en materia de derechos humanos, pues regula y obliga a las autoridades de los tres niveles de gobierno a garantizar, preservar y resguardar los derechos humanos contenidos en la Constitución y en los tratados internacionales".

<https://noticiasdechiapas.net/noticia.php?item=37330>